

MÉXICO, D. F., A 16 DE DICIEMBRE DE 2015.

NÚM. 12

GACM ADJUDICÓ DOS LICITACIONES DEL PAQUETE 1 PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL NAICM

- En el proceso licitatorio de Caminos Provisionales de Acceso se recibieron 47 propuestas de 97 empresas y 1 persona física.
- Participaron en la licitación de Carga, Acarreo y Descarga, 37 propuestas de 69 empresas.
- Con éstas se completó el paquete 1 de licitaciones.

En un marco de máxima transparencia, con la presencia del testigo social, notario público, auditor y el órgano Interno de Control, el Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM) adjudicó las licitaciones públicas para los trabajos de Construcción de los Caminos Provisionales de Acceso y la correspondiente a Carga, Acarreo y Descarga Fuera del Polígono del Material Existente, Desperdicio y Desazolve, las dos para el Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM).

En los dos casos, las empresas resultaron adjudicadas al reunir, conforme a los criterios de evaluación establecidos, las condiciones legales, técnicas, económicas y administrativas requeridas por GACM, garantizar el cumplimiento de las obligaciones respectivas y obtener la mayor ponderación de conformidad con lo establecido en las respectivas convocatorias de licitación.

La primera, Caminos provisionales, se adjudicó al consorcio integrado por Transportaciones y Construcciones Tamaulipecos, S. A. de C. V. e Inmobiliarios Mexicanos, S. A. de C. V., por un monto de 608 millones 275 mil 577 pesos con cincuenta centavo, moneda nacional, más el Impuesto al Valor Agregado; el plazo de ejecución de la obra será de 411 días naturales, a partir de la formalización del contrato respectivo.

En este proceso licitatorio se registraron 47 propuestas de 97 empresas y 1 persona física, que fueron analizadas conforme a los procedimientos legales y a lo establecido en la convocatoria.

Esta licitación ejecutará trabajos de terracería, estructuras y obras de drenaje; terraplén con tezontle y grava; suministro y colocación de geocompuesto de geotextil; formación y compactación de capa base estabilizada con cemento asfáltico y pavimentación.

Asimismo, trazo y nivelación del eje del camino, estableciendo puntos de referencias; estructuras, obras de drenaje y base hidráulica, suministro y colocación de alcantarillas; excavación en taludes. Así como el señalamiento dentro del polígono donde se construye el NAICM como línea continua separadora de carril; señales de alto, de velocidad máxima permitida, curva y otras.

WWW.AEROPUERTO.GOB.MX | 9136-8730

AV. INSURGENTES SUR 2453, TORRE MURANO, 2º PISO
COL. TIZAPÁN, DEL. ÁLVARO OBREGÓN, C.P. 01090, MÉXICO D.F.

COMUNICADO DE PRENSA

Por otra parte, la segunda licitación, Carga, Acarreo y Desazolve, se adjudicó al consorcio conformado por las empresas Omega Construcciones Industriales, S. A. de C. V.; Calzada Construcciones, S. A. de C. V. y Dragados del Surestes, S. A. de C. V., por un monto de 493 millones 916 mil 475 pesos, moneda nacional, más el Impuesto al Valor Agregado. El plazo de ejecución de la obra será de 240 días naturales, a partir de la formalización del contrato respectivo.

En este proceso licitatorio se registraron 37 propuestas y la participación de 69 empresas, que fueron analizadas conforme a los procedimientos legales, a los requerimientos del GACM y a lo establecido en la convocatoria.

Con estos trabajos se ejecutarán trabajos de excavaciones a cielo abierto; transporte del material extraído, del desperdicio en sitio y desazolve del terreno, hasta el lugar en el que será utilizado o a un banco de tiro autorizado por la Secretaría del Medio Ambiente respectiva.

Conforme a la convocatoria, el transporte de dichos materiales está sujeta a las disposiciones normativas y reglamentarias de protección ecológica vigentes, en particular a la Norma N.CTR.CAR.1.01.013, *Acarreos de la Normatividad para la Infraestructura del Transporte*.

Con la emisión de estos fallos se completó el paquete 1 de licitaciones del NAICM, dado a conocer en julio pasado, por lo que se constatan los avances para la construcción del nuevo aeropuerto. Las actas de emisión de los fallos están disponibles en el sistema CompraNet y en la página www.aeropuerto.gob.mx para su consulta.

Estuvieron presentes en las sesiones de fallo el arquitecto José Genaro Ruiz Gómez como testigo social; el licenciado José Antonio Sosa Castañeda, notario público no. 163 del Distrito Federal, y los contadores públicos José Alberto Calleros Escudero, Titular del Órgano Interno de Control del GACM; Jorge Organista Ordaz, gerente de auditoría y Alberto Barón Tapia, auditor, de dicha instancia.

-0-